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平成２１年１１月   

 ＫＢＳＫ７期生各位、野々垣顕彦（藤枝ゼミ）です。   

 今年のＫ７同期会は１１月６日(金)、品川高輪和彊館にて行われ、久しぶりに青木

誠さん、平瀬さん、山岸さんも参加され、賑やかにひと時を過ごしました。参加者は２

５人でした。うれしかったのはすべてのゼミから参加者があったことです。 

 ただ、残念なことに、翌日のゴルフは申込者少数のため取り止めとなりました。今

回は青木誠さんのリードで久しぶりに応援歌「若き血」を歌うことができました。  

 来年の幹事は古川ゼミの水野さん、柳原ゼミの広田さん、嶋口ゼミの島田さんにお

願いすることとなり、平成２２年１１月１２日(金)、品川高輪和彊館にて開催、と決まり

ました。また、大勢の方のご参加をお待ちしています。  

 出欠回答によると、体調を崩されている方がちらほらおられます。なるべく早く回復

されるようお祈りします。 
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Ｍ１０期 「卒業２０周年記念合宿を開催」  

 Ｍ１０期はＫＢＳを卒業してちょうど２０年が経過、半年毎に発行している同期会報

「塾樹会（じゅっきかい）」も４０号を数えるまでになりました。 

 そこで、今年６月、２０周年記念として同期の合宿を日吉校舎「協生館」にて開催

し、２日間で３４名の仲間が集いました。同期の合宿はこれが４回目。今回は、仕事

と私生活についてのプレゼンテーションを全員で行い、改めてお互いの２０年間の軌

跡を確認し合った次第です。無論、夜は日吉界隈で大騒ぎ。２０年前へのタイムスリ

ップを深夜まで堪能し尽くしました、…というか、いい年をしてはしゃぎ過ぎた感があ

ります。 

 とにもかくにも、こんなに多くの仲間が、長い時を経て旧知を温めることができたの

は望外の幸せです。一人ひとりの色濃い経験が機関銃のようにお互いの体を貫い

た刺激的な時間、そして、ビジネス人としてのクライマックスに向けて、いよいよそれ

ぞれがアクセルを踏み込もうとする気迫を全身で感じた 2 日間でした。 

                                            山本 亘 
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牧野成史さんから、写真とメッセージです♪ 

皆さん大変ご無沙汰しております。 
  
私はKBSのときに交換留学で行ったカナダのウエスタン・オンタリオ大学で博士号をと

り、1995 年の卒業と同時に香港中文大学の工商管理学院（経営学部）マネジメント学

科(http://www.baf.cuhk.edu.hk/mgt/)に赴任し、以来 13 年同じ大学で教鞭をとっていま

す。 
  
こちらでは Shige Makino という名前で通っています。 
大学では学部、MBA、EMBA、PhD の学生に経営戦略、国際経営、日本の経営、組

織理論などを教えています。 
時の経つのは早いもので既に 3000 人の生徒を教えたことになります。 
  
研究の方は、日本企業の海外事業戦略と業績、中国企業戦略、合弁会社のマネジメ

ントなどを中心にやってきましたが、最近は環境経営や風水とビジネスの関係など新

しいテーマにも力を入れています。 
  
去年から学科長に就任し学校事務の仕事が増え随分忙しくなりました。 
また 2 年前から Association of Japanese Business Studies という学会の会長もやってお

ります。それほど大きくない学会ですが今年の年次総会はミラノで開き盛況のうちに終

えることができました。 
  
週末や休みは、飲茶や深圳の按摩に行ったり中国の小都市を回ったりして過ごしてい

ます。本場の中華料理は何度食べても飽きません。香港に来られる機会がありました

ら是非ご連絡ください。 
  
  
追伸： 2 年ほど前に私と当時の在香港日本総領事と寄付活動を行い「日本人のため

のMBA奨学金」を設立しました。もしお知り合いでMBA取得を考えている方がいらっ

しゃればお知らせください（http://www.baf.cuhk.edu.hk/mba/award_merit_jp.htm）。 
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香港にいると日本では会うことのできない方と接する機会が増えます。 
  

「写真１」茶道裏千家前家元 千玄室氏と食事会 
  

 
  

   

「写真２」竹中平蔵氏と食事会 
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 たまには生徒たちとの飲み会もあります。 

  
｢写真３｣ 日本の経営クラスの生徒たちと居酒屋で宴会 

  

 
  

   
｢写真４｣ 中国人博士課程の生徒たちと火鍋（鍋料理） 

   



 
  

昨年中国でテレビデビューしました(すごく緊張しています)｢写真５｣ 
    

 
  

 


